

Ibagué, 6 de septiembre de 2024

Comunicado de prensa 1895

## Alcaldía apoya el servicio legal y seguro de taxistas a través de una nueva aplicación digital

*Más de 40 integrantes de la 'industria amarilla' ya se encuentran vinculados a 'Ubik'.*

Como apoyo a la legalidad y seguridad el servicio de taxistas en Ibagué, la Alcaldía hizo presencia en el lanzamiento de la nueva aplicación 'Ubik', la cual ya se encuentra disponible en todas las plataformas digitales.

Según Ricardo Fabián Rodríguez, secretario de Movilidad, se brindará todo el apoyo necesario por parte de la Administración Municipal, para el beneficio de pasajeros e integrantes de la 'industria amarilla'.

*"Hagamos todo lo posible para volver a conquistar a ese usuario que está en la calle, esperando poder volver a transportarse en lo que tradicionalmente hacíamos",* indicó Rodríguez.

Según Mario Molina, gerente operativo, a través de la aplicación Ubik se podrá compartir ubicación en tiempo real; y cuenta con un ChatBots, con el cual un asistente virtual asignará su servicio a través de WhatsApp.

Ya son más de 40 taxistas los que hacen parte de esta iniciativa, cada uno de ellos debidamente uniformado.

*"Además, cuando una mujer solicite el servicio vamos a estar desplegando el código rosa en nuestra App y así hacer un viaje con un rastreo más riguroso",* expresó Molina.